
Protokoll: 

 

Herr Dobbertin ist besorgt, inwieweit Möglichkeiten bestehen, die Schulwege zu überdenken. Er 

erkundigt sich, ob der Schulträger die Problematik der Busse lösen kann. Die Vorsitzende erklärt 

diesbezüglich, dass es ein zusätzliches Förderprogramm des Landes gibt, welches weitere Busse zur 

Verfügung stellt, die den regulären Verkehr entlasten sollen. Daneben setzen die Koblenzer 

Verkehrsbetriebe Haltestellenmanager ein, welche an den Haltestellen die Verteilung in den Bussen 

kontrollieren.    

 


